

Votre enfant vient d'être victime d'un traumatisme crânien a priori bénin. Vous avez été examiné aux urgences pédiatriques du Centre Hospitalier d'Avignon.

Il n'y a pas lieu de faire des radiographies, d'autres examens complémentaires ou de poursuivre une hospitalisation.

Les hématomes (" bosses "), les ecchymoses (" bleus ") ou écorchures sont complètement bénins et ne nécessitent aucune exploration complémentaire.

Il convient toutefois de réaliser une surveillance par votre entourage.

Cette surveillance s'arrête si après 48 heures aucun des signes suivants (ou tout autre signe anormal) n'est apparu :

- **Troubles de la conscience ou du comportement** : somnolence anormale, attitude bizarre persistante, trouble de l'équilibre
- **Vomissements répétés et faciles** = 3 vomissements en 1h (un ou deux vomissements sont habituels chez un enfant qui se cogne la tête)
- **Troubles neurologiques** : pupilles de taille différente, convulsions, difficulté à bouger un bras ou une jambe, sensation anormale d'un membre, troubles de la vision

Si l'un de ces signes apparaît, nous vous recommandons de reconsulter en urgence à l'hôpital pour que votre enfant y soit examiné.

Nous vous recommandons pendant quelques jours de :

- Ne pas le laisser seul
- Eviter tout effort physique violent
- Ne pas prendre de l'aspirine

Au moindre doute, vous pouvez toujours appeler votre médecin traitant ou appeler le 15.

